

Bugatti kooperiert mit Uhrenhersteller Jacob & Co

Der französische Sportwagenhersteller Bugatti gab heute auf der Uhren- und Schmuckmesse "Baselworld 2019" seine Partnerschaft mit Jacob & Co. bekannt. Der Anbieter von hochkomplexen Uhren und Besitzer renommierter Schmuckgeschäfte wird künftig an Bugatti-Markenprodukten mitarbeiten. Die Partnerschaft beginnt mit einer limitierten Auflage der Twin Turbo Furious Bugatti Edition. Danach wird eine Sonderversion des "Bugatti Chrono Edition Limitée 110 Ans" in einer limitierten Auflage von 110 Exemplaren angeboten werden. (ampnet/Sm)

20.03.2019 17:15 Seite 1 von 2



Bilder zum Artikel



Kooperation Bugatti und Jacob & Co.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Bugatti

20.03.2019 17:15 Seite 2 von 2